



Miércoles, 31 de julio 2019.  
VPDC-451-2019

Señor  
César López.  
**Representante Encuentro Social Multisectorial.**

Estimado Señor:

Reciba un cordial saludo. Por este medio me permito manifestar la preocupación del Gobierno de la República sobre las implicaciones que pueda tener al principio de buena fe – principio rector en los procesos de diálogo- algunos hechos ocurridos en las últimas horas, expongo a continuación:

1. Es necesario que se nos aclare su posición sobre la publicación realizada en redes sociales por parte del señor Albino Vargas, difundiendo noticias que son falsas. Nuestra preocupación radica en que la proliferación de este tipo de noticias genera desconfianza y confusión en la ciudadanía, por lo que no sería aceptable que liderazgos del Encuentro Social Multisectorial ejecuten en este tipo de actividades.
2. Quisiéramos que se nos aclare la posición del Encuentro Social Multisectorial sobre el audio de conocimiento público, en el que el estudiante Eduard Miranda Hernández hace manifestaciones entorno a una supuesta mensualidad en razón de los movimientos sociales, cierre de colegios y bloqueos de vías pública realizadas por estudiantes.

Ante lo anterior, quisiéramos hacer manifiesto que, de previo a avanzar con el evento protocolario que se tiene definido para mañana 01 de agosto 2019, requerimos aclaraciones sobre esos dos temas. Esto sin detrimento de las mesas de trabajo ya instaladas con traileros, pescadores y el sector agro.

De ustedes con toda consideración,

**Juan Alfaro López**  
**Viceministro en Asuntos Políticos y Diálogo Ciudadano**  
*Ministerio de la Presidencia*  
*República de Costa Rica*

Cc: Señora Catalina Crespo, Defensora de los Habitantes.